

Fecha: 09-05-2025
Medio: El Diario de Atacama
Supl. : El Diario de Atacama
Tipo: Noticia general
Título: **Alcaldes y líderes comunales destacan arribo de 121 micros eléctricas**

Pág. : 4
Cm2: 92,1

Tiraje: 2.200
Lectoría: 6.600
Favorabilidad: No Definida



Alcaldes y líderes comunales destacan arribo de 121 micros eléctricas

● "Esta es una gran noticia que esperaba toda la comunidad hace mucho tiempo y que los vecinos y vecinas celebran por todo lo que significa para ellos. Copiapó necesita más que nunca de estas nuevas tecnologías para que sea la comuna que todos soñamos, que todos queremos y que tanto necesitamos", fue el mensaje que dio el alcalde Maglio Cicardini respecto a la implementación de 121 buses eléctricos en la comuna. La máxima autoridad comunal indicó que "estamos siendo testigos de un importante hito que marcará un antes y un después en el transporte público y en la vida de cada uno de los copiapinos y copiapinas.

En tanto la presidenta de la Unión Comunal Copiapó y representante de Juntas de vecinos de la comuna, Irma Astudillo, comentó que "yo creo que no vamos a tener problemas con la llegada de estos nuevos buses eléctricos, porque aquí todos los estamos esperando durante décadas. Me refiero a todos los vecinos, los estudiantes y los trabajadores. Con ellos no tendremos problemas en llegar de regreso a nuestro hogar o ir a la pega".

En la misma línea, el secretario de la Unión Comunal Copiapó, José Leiva, señaló que "para mí es algo muy importante porque resulta que como comuna necesitábamos más locomoción porque es muy escasa. Eso te lo puede confirmar todos los que viven en Paiporta que no tienen con qué movilizarse al centro de Copiapó, ya que los colectivos y la línea Uno que hace recorridos pasan llenos, y los estudiantes de sectores altos deben bajar a pie a los establecimientos educacionales a falta de transporte".

c3